

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Ausgabe Merkur-Rundschau. 1942-1942 1942

263 (23.9.1942)

Verlagsdruck: Sammlungs 2-5 Ferndruck 7927 bis 7931 und 8002 bis 8003...

Der Führer DAS HAUPTORGAN DER NSDAP GAU BADEN DER BADISCHE STAATSANZEIGER

Einzelpreis 10 Rpf. Außerhalb Baden 15 Rpf.

Karlsruhe, Mittwoch, den 23. September 1942

Ercheinungswelle: Der Führer erscheint wöchentlich 7mal als Morgenausgabe...

Britischer Vorstoß aus der Wüste gescheitert

Erfolgsloser Angriff auf die Dase Gialo - Die Wüste ist stärker als alle Phantasien britisch-amerikanischer Schreibtischstrategen

Rom, 22. Sept. Der italienische Befehlsbericht vom Dienstag hat folgenden Wortlaut: In den frühen Morgenstunden des 16. Septembers...

gangen, weil sie sich nach nur einmündiger Abwesenheit von ihrer Basis allzu geschwächt fühlten...

Freiwilligen, so experimentellen Charakter. Das Karrenbild Nordafrikas ist zweifellos auf englische und vor allem auf amerikanische Schreibtischstrategen...

angriffserfolge zwischen Kuban und Kaspischem Meer Deistoje im Sturm genommen - Erbitterte Raufkämpfe in Stalingrad - 185. Luftzug von Hauptmann Graf

Im Kampf um Stalingrad wurden in harten Raufkämpfen gegen erbitterten feindlichen Widerstand weitere befestigte Häuserblöcke...

Im Teref-Bogen wurde der eigene Angriff südöstwärts Proklamirij unter schwierigen Geländebedingungen am 21. 9. fortgesetzt...

Neuer Luftangriff auf Port Moresby Das Hauptquartier Mac Arthurs berichtet von einem neuen japanischen Luftangriff auf Port Moresby...

Der Name dieser Dase wurde zum erstenmal genannt, als sich eine aus über hundert leichten Panzerfahrzeugen bestehende englische Kolonne...

Bei den Operationen zwischen dem Kuban und dem Kaspischen Meer gelang es deutschen Truppen, ein tiefes Gefangenen- und stark vermintes Stellungssystem zu durchbrechen...

Die Meldungen der englischen und amerikanischen Agenturen aus Moskau erklären, dass nach wie vor ein jeden Quadratmeter des schattigen Trümmerfeldes...

Die USA-Truppen auf den Salomonen vernichtet Eine offizielle Erklärung des Sprechers der japanischen Marine...

Das nordafrikanische Oberkommando der Achse hat sich zu der für die beteiligten deutschen Divisionen...

Zwangsverpflichtung indischer Führer

Neuru und Azad verhaftet - Todesurteile am laufenden Band

Rom, 22. Sept. Die Kurde der Briten vor der Anwesenheit selbst aktiver Gegner auf indischem Boden...

Kanadischer Zerstörer „Ditawa“ versenkt

Der kanadische Zerstörer „Ditawa“ wurde durch ein deutsches Unterseeboot versenkt...

Die in Indien wirkenden italienischen Soldaten-Missionare bekommen jetzt die ganze Aufmerksamkeit der Achse...

Schweden und die Sowjetgefahr

Von Hans Wendt, Stockholm

Mehr und mehr Kreise in Schweden gelangen zur Erkenntnis der kommunistischen Gefahr. Davon zeugt auch das Wahlergebnis vom Sonntag...

Organen gegenüber der kommunistischen Gefahr...

Dem Ausland gegenüber wird gern von schwebeliger Seite geltend gemacht, daß doch die strikte Neutralitätspolitik eine Gewähr gegen ein Überhandnehmen der bolschewistischen Gefahr biete...

General A. D. von Lüttich gestorben * Breslau, 22. Sept. Am 24. Lebensjahr starb in Breslau General der Infanterie Walter Freiherr von Lüttich, Ritter des Pour le Mérite mit Eichenlaub...

Anerkennung von Freikorps * Berlin, 22. Sept. Wie wir von ausländischer Seite erfahren, wird nach einer Entscheidung des Reichsministers des Innern die Anerkennung von Freikorps...

Die Verlesung von Freikorpsführerfunktionen im Akt ist mit dem 31. Dezember 1937 endgültig zum Abschluß gekommen...

Sechs Stunden in sowjetischer Gefangenschaft

Gefangen bei den Sowjets! Verhöre, Drohungen, Mißhandlungen — das waren die Attribute einer Gefangenschaft, die ein junger deutscher Offizier, verwundet und erschöpft, während der Schlacht bei Moskau...

Am Morgen gegen 15 Uhr meldet sich der Bataillonsadjutant Lt. D. bei seinem Kommandeur ab, um mit dem Kompaniechef der 'Seibenten' eine wichtige Einlassbesprechung zu führen...

Indisch-arabische Solidarität

Sympathiebildung für den Freiheitskampf der Araber / Gailani und Bose Sprachen

* Berlin, 22. Sept. Die islamische Gemeinde zu Berlin veranstaltete am Dienstagmorgen im Haus der Arbeiter eine Kundgebung für den arabisch-indischen Freiheitskampf...

und führte u. a. aus: Die arabischen Länder, in denen die Wiege des Islam stand, leiden alle unter dem Joch des britischen Imperialismus...

erklärte u. a.: Ich bin überzeugt, daß das Schicksal der Araber und des indischen Volkes unauflösbar verbunden ist...

Die Verantwortlichen des indischen Volkes im Kampfe gegen Britannien ist noch ärger als die Verantwortlichen des arabischen Volkes...

Am Namen meines Landes, so schloß seine Rede, werde ich daher der arabischen Nation seine besten Grüße und meine besten Wünsche für einen baldigen Erfolg ihres Freiheitskampfes...

Volksdeutsche sehen die arbeitende Heimat

Zwei Tage als Gäste der Reichsregierung im Elß

* Stralsund, 22. Sept. Auf Einladung der Reichsregierung bereift gegenwärtig eine Gruppe volksdeutscher Schriftsteller aus Ungarn, Rumänien, Kroatien, der Slowakei und Dänemark das Reich...

Unter Führung von Ministerialreferent von Schimpff trafen die volksdeutschen Schriftsteller, von ihm kommend, in Baden-Baden ein...

Notwendigkeit einer neuen europäischen Ordnung

Feststellung des spanischen Ministerrates

* Madrid, 22. Sept. Die Madrider Presse veröffentlicht am Dienstag eine Regierungserklärung, in der gesagt wird, daß am 17., 18. und 21. September der spanische Ministerrat unter dem Vorsitz Francos zu Beratungen zusammengetreten sei...

Moskau über die britische Hinhaltepolitik wütend

„Die Sowjetunion stellt allein und ohne jede Hilfe da“

* Berlin, 22. Sept. In der Sowjetunion ist man nunmehr zu einer scharfen Kritik gegen die britische Hinhaltepolitik übergegangen...

Ausreden zur Geleitzugkatastrophe

Die britischen Agitationsjuden wollen es mit Ablenkungen versuchen

* Stockholm, 22. Sept. Den Agitationsjuden in London und New York scheint im Laufe der Zeit klar geworden zu sein, daß ihre bisherigen Bemühungen, die Erfolge der deutschen U-Boot-Tätigkeit in ihrer Auswirkung auf die öffentliche Stimmung in England und den USA durch Beweiserhebung einer Stellungnahme abzumildern, umsonst waren...

Neue Ritterkreuzträger des Heeres

DNB, Berlin, 22. Sept. Der Führer ernannte das Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an:

Major d. R. Karl Schulz, Bataillonskommandeur in einem Inf. Bat., Hauptmann Hellmut Pfeiffer, Bataillonskommandeur in einem Inf. Bat., Leutnant d. R. Walter Schloffer, Unteroffizier Karl Kochenbörfer, Geschützführer in einer Panzerjäger-Abt. Kärntnerabteilung...

Ritterkreuz für einen Staffelführer

DNB, Berlin, 22. Sept. Der Führer verlieh auf Vorschlag des Oberbefehlshabers der Luftwaffe, Reichsmarschall Göring, das Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an:

Oberleutnant Hans Mader, am 17. April 1915 in Pöchl, Kreis Welfheim, geboren, verdient mit ausgezeichnetem Fleißigen Können und vorzüglichem Draufgängerum außerordentlich geschickte taktische Ueberlegung...

Ritterkreuzträger Major Erich Ring

gestorben

* Berlin, 22. Sept. Als Bataillonskommandeur in einem Infanterie-Regiment fiel am 3. September 1942 Ritterkreuzträger Major Erich Ring im Kampf gegen den Bolschewismus...

Verlag: Führer-Verlag G. m. b. H., Karlsruhe

Verlagsdirektor: Emil Huns, Hauptschriftleiter: Franz Moraller, Stellv. Hauptschriftleiter: Dr. Georg Bräuner, Rotationsdruck: Südwestdeutsche Druck- und Verlags-Gesellschaft m. b. H. Zur Zeit ist Preisliste Nr. 12 gültig.

